

## Intención mensual

Publicamos la intención del 2 de octubre de 2022 al 2 de octubre de 2023, que el Prelado propone a los fieles y amigos del Opus Dei.

Pidamos al Señor la gracia de servir con toda nuestra vida a la Iglesia. Con este propósito, recemos cor unum et anima una (Hch 4,32), muy unidos al Padre, por los trabajos que ha pedido el Papa a la Obra en el motu proprio Ad charisma tuendum. Procuremos promover, con detalles concretos, la unidad en nuestra familia espiritual y con todos los cristianos, para servir a la Iglesia como la Iglesia quiere ser servida. De este modo, contribuiremos a la evangelización del mundo desde la belleza del carisma recibido por san Josemaría.

### Bibliografía:

- San Josemaría, Conversaciones, nn. 58-63.
- Del Padre, Carta pastoral, 19-III-2022, nn. 10-12.

## Intención mensual de Japón desde 2 de octubre de 2022 al 2 de octubre de 2023

Patrón: S. Josemaría.

Vivamos este nuevo año de la Obra especialmente unidos al Papa, al Padre y a toda la Obra. Para ello, junto con la oración y mortificación por lo que nos pide el Padre en la Intención Mensual General, vivamos profundamente la fraternidad, sabiendo estar cerca de nuestros hermanos, apoyando a todos en sus luchas y apostolados y transmitamos esta caridad de Cristo a nuestras familias y amigos.

Bibliografía: S. Josemaría “Consumados en la unidad” (En diálogo con el Señor).